

## „Landesleistungsstützpunkt Nürnberg“ eröffnet <sup>FS</sup> 18.11.11

Am 6. Oktober wurde der „Landesleistungsstützpunkt Nürnberg“ offiziell eingeweiht. Für diesen besonderen Anlass hatte BFV-Präsidentin Martina Radl ebenso den Weg nach Nürnberg gefunden wie die Vizepräsidenten Susanne Bott (Inneres/Äußeres) und Hartmut Butchkau (Finanzen) sowie zahlreiche Ehrengäste, Fechter und Eltern.

Der Vorsitzende des FR Nürnberg, Tobias Hell, bedankte sich für das Vertrauen des BFV, den Stützpunkt in Nürnberg einzurichten. Martina Radl lobte im Gegenzug die hervorragenden Leistungen der Nürnberger Säbelfechter in den vergangenen Jahren und die Aktivitäten des Fechterrings. Andreas Wissen, Projektleiter für den Neubau der Dreifachsporthalle der

Uhlandschule beim Hochbauamt der Stadt Nürnberg, erwähnte, dass „der Baubeginn nun kurz bevorsteht und mit der Fertigstellung Ende 2012“ zu rechnen ist. Dann kann der Stützpunkt in ein neues Domizil umziehen, in dem der Fechtsport ein eigenes Hallendrittel mit entsprechenden Installationen nutzen kann.

**Dr. Christina Alexandra Hartmann**